



Regierungsratsbeschluss vom 02. März 2021

Anzug Beatrice Messerli und Konsorten betreffend Aufhebung Velofahrverbot Rebgasse, vom Claraplatz/Greifengasse bis Schafgässlein

P165579

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug stehen zu lassen.

Begründung

Künftig sollen Velos von der Unteren Rebgasse nach links abbiegen dürfen, so dass sie auf kurzem Weg in den Claragraben gelangen. Diese Massnahme wurde am 13. Februar 2021 im Kantonsblatt publiziert. Sobald die Massnahme rechtskräftig ist, kann das Linksabbiegen umgesetzt werden. Die gewünschte Öffnung der Rebgasse zwischen Claraplatz und Schafgässlein für den Velogegegenverkehr wird im Rahmen der Sanierung und Umgestaltung des Claraplatzes geprüft.

